

resque monstrueux ; ils nous font songer à l'arrêt de l'évolution, à l'hypertrophie de la pensée, donnée avec plus d'agrément, par la morphine ou l'opium. Tous les individus phénomènes veulent être « opium » ou « morphine », d'autres, plus pratiques, vendent leur signature-charlatan, comme les poils du cul de Mahomet ou un morceau de la croix de Jésus, signés par la suggestion des snobs.

LA PHOTOGRAPHIE ET
LES RELIGIONS
GYMNASTIQUES

Ouf ! je vous embrasse chère lectrice, le long du cou, nous sommes au soleil, vous avez au doigt un saphir que vous ne demandez qu'à me donner, votre main droite me gratte le dos et mon docteur m'a dit que j'avais une santé magnifique..... toute la vie la voilà ; il y a bien Pasteur qui en vous guérissant de la rage, vous redonne la vie, mais reste à savoir laquelle des deux est préférable ? Pasteur était intelligent, je ne suis rien, les phénomènes ne me plai-